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近年、地球温暖化等の影響による災害が、各地で発
生している。その内容は、想定外の集中豪雨など被
害も大きくなっており、新しい災害防止対策等が必
要と感じる。また、これと共に人口減少に伴い「自
助、共助、公助」の確立も困難になってきたと考え
る。
町⺠の生命財産を守ることは、町⾏政の最重要項⽬
であるが、今後どのように対応されて⾏かれるの
か、次の点について伺いたい。

災害防止や減災化には、地域防災計画に基づいた環
境の整備、並びに施設の充実が重要と考えるが、現
状をどう把握されているか。また、今後の対策につ
いて。

消防団員の勧誘⽅法や町職員の意識、住⺠の意識な
どに、以前と現在とでは、環境・考え⽅が違うとい
う話があるが、現状をどのように認識されている
か、そして今後の対応について。

 通告をいたします。
質問事項 質問要旨

本町の防災対応の在
り⽅と今後の充実強
化⽅法について

災害防止には、消防団員、町職員、地域住⺠な
どマンパワーは必要不可欠のものと考えるが、現在
の体制の現状認識と今後の⽅針について。
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